

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Société](#) / [Manifestations](#)

'Une ambiance familiale'. Quand Albi se met aux couleurs de la gay pride

[Ajouter au panier](#) **Manifestations, Albi, Tarn**

Publié le 02/05/2024 à 12:01

Ana Granger et Ilona San

[Écouter cet article](#)

Powered by ETX Studio

00:00/02:53

Au tour d'Albi de se doter d'une gay pride. La première marche des fiertés tarnaises se déroulera le samedi 22 juin. Pour cette première, les organisateurs sont soucieux de ne pas brusquer les Albigeois.

Ce sera une première dans le département du Tarn. Le 22 juin, Albi accueillera sa première "gay pride". Une marche des fiertés de toutes les communautés LGBTQIA + organisée par l'association *Diversités Pastel*.

Au programme de la journée : déambulation dans les rues d'Albi, villages associatifs (avec la participation d'Enipse et Pollux), concerts... Des animations sont aussi à retrouver, comme du tango qui se dansera avec "une personne du même sexe".

Voir aussi :

Meteo en Occitanie du Jeudi 02 mai 2024 à 11 heures

"Cela fait des années qu'on a envie d'organiser ce style d'évènement. Mais il fallait être un minimum implanté", confie Isabeau Glinka, sa coprésidente. Un défi de taille pour l'association car la manifestation exige un gros dispositif logistique et une mobilisation importante de bénévoles. D'ailleurs, l'association en recherche activement pour cette journée du 22 juin. Un appel a été lancé sur les réseaux sociaux.

"De l'inclusion par de l'assimilation"

"On a déjà fait un premier test, il y a deux ans, en amenant notre propre char local *Ruraligay* à la pride de Toulouse. On s'est alors dit : 'pourquoi ne pas en organiser une dans le Tarn'", ajoute Isabeau Glinka. L'enjeu ? Casser les stéréotypes : "On veut faire de l'inclusion par de l'assimilation".



**Le permis
au
Meilleur
Prix**

Conduis dans
p

Fri
c'

Diversités Pastel à la gay pride de Toulouse

Glinka - I.G

Mais pourquoi à Albi ? Pour l'association, le but est de développer cette "cause commune", et de l'implanter dans le patrimoine albigeois. Une pride qui se distingue de celle de Toulouse, par son côté écolo, doux et innovant, car aucun véhicule ne sera présent. "On veut mettre en place une ambiance familiale et accessible, sans brusquer les habitudes des riverains puisque tout le monde n'est pas obligé d'adhérer à notre cause", explique la coprésidente.

Un "militantisme doux"

L'association créée, fin 2018, promeut "l'écoute et l'information sur les questions d'orientation sexuelle et d'identité de genre". Ouverte à toute sexualité, elle assure plusieurs missions d'ordre social tels que des discussions de prévention, des missions culturelles et de nombreuses animations. Son but est "de rompre l'isolement social et d'être une aide, une écoute de qualité", précise Isabeau Glinka.

Basée à Albi, l'association promeut un "militantisme doux" à travers une présence dans les salons, l'organisation de dépistages, etc. "Au départ on ne faisait que des temps d'écoute mais on a voulu développer notre activité pour une meilleure visibilité", indique-t-elle.

Notamment, le 18 mai, l'association organise au parvis du Grand Théâtre, une journée de sensibilisation sur la "LGBT phobie" pour lutter contre les discriminations dans le milieu sportif. Une date qui a son importance puisqu'elle intervient au lendemain de la journée de lutte contre l'homophobie et la transphobie.

Voir les commentaires